
【様式７】 

会 議 録 

会議の名称 第４回 中丸小学校 学校運営協議会 

開催日時 
令和７年２月２７日（木） 

（開会） １０：００    （閉会） １１：３０ 

開催場所 北本市立中丸小学校 校長室 

出席者氏名（委員） 
福島 達雄 委員 ， 牛山 武彦 委員 , 萩原 綱夫 委員 

酒井 都子 委員  

欠席者氏名（委員） 
大竹 達也 委員 , 本城 千晶 委員 , 大竹 郷美 委員 

谷掛 寿  委員 

傍聴者 ０名 

議題 

（１）これまでの教育活動等の概要 

（２）令和７年度 学校教育目標・経営方針（案） 

（３）学校だより２月号・３月号 

（４）令和６年度 自己評価及び学校運営協議会評価書（まとめ） 

（５）質疑・応答（感想含む） 

協 

議 

等 

要 

旨 

協議結果および意見の概要 

（１）今年度のまとめと新年度の

学校経営方針等について 

→令和７年度の学校経営方針は

承認された。 

生徒指導の充実について 

・配慮を要する児童が増えている。次年度は支援体制の

充実を図り、学校応援団の増員を図っていく。 

・児童相談所等の専門機関に通告した案件は今年度数

件あった。通告案件の基準が下がったこともあるが、

今後も様々な専門機関との連携を図り、諸問題に取

り組む体制作りを行う。 

（２）学校評価結果について 

→外部評価（学校運営協議会委

員による）結果を提示し、「自

己評価の適切さ」「改善に向け

た取組の適切さ」について承

認された。 

・学校だけではなく、家庭の教育力向上も期待したい。

次年度は宮内中学校区で連携し、家庭学習振り返り

ウィークを設定する。 

・タブレット端末の活用に関しては、紙とデジタルのメ

リットとデメリットを比較して、学習効果を高めて

いく。また、デジタル機器を扱うことで、児童の姿勢

が崩れている。規律ある学習態度も徹底していく。 

・北本高校との KISEP まなび合い事業はこれからも充

実・発展させていく。 

・働き方改革の観点から、会議の時間短縮を図り、運営

委員会を導入したことには工夫と改善が見られる。

話し合いの充実を図るため、ワールドカフェ方式等

の取組を検討していく。 

（３）まとめ ・次年度の学校運営協議会委員について確認した。 



配付資料 

（１） 第４回学校運営協議会資料 

・これまでの教育活動等の概要 

・令和７年度 学校教育目標・経営方針（案） 

・学校だより２月号・３月号 

・令和６年度 自己評価及び学校運営協議会評価書（まとめ） 

 


